



夏パーティー1日目!

R6.8.6(火)ひまわり組

昨日の帰りの時間から「明日は夏パーティー♪」「楽しみだなあ」と話していた子ども達。

今日はたんぼぼ組、ゆり組がお客さんになり、子ども達が考えたお店に遊びに来てくれました。頭に“祭”と書いたハチマキを巻き、法被を着て、「いらっしゃいませー!」「ポテトありますよ!」と元気いっぱいな声でお客さんを呼んでいましたよ。お客さんが沢山来ると慌てたようで、ストローが入っているコップがひっくり返ってしまう事もありました。コツをつかんでくると、「俺お客さんにお金もらうから、〇〇ちゃんは商品渡してあげて」と役割分担していましたよ。また、3年齢で輪になり、『忍たま音頭』『ひよこ音頭』を踊りました。パーティー終了後、きらきら星の部屋で、サプライズの花火鑑賞会が用意されており、花火を見ながら「花火綺麗だね」「大きい花火!」と大喜びで見っていましたよ。

パーティー終了後、今日の感想を聞いてみました。「楽しかった」「お客さんいっぱい来てくれて嬉しかった」と話す子もいれば、「もっと飾りを増やしたら楽しく(楽しい雰囲気)なるかもしれない!」と気づいたことを話してくれる子もいました。みんなで改善点を出し合った後は、「明日はもっと楽しくするぞ!」「明日は小さい子たちと一緒に夏パーティーだ!」と2日目も楽しみにしている子ども達です♪

